
4 Pièces

350 m²

Réf. AH0013

2 100 000 €

Cap-d'Ail
Maison à vendre (06320)
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Villa  récemment rénovée sur 3 niveaux avec un garage fermé située à

Cap d’ail, à 2 pas de Monaco. Cette villa bénéficie de lumière naturelle

avec une belle vue sur la baie de Fontvieille - Cap D’ail et a été rénovée

avec  goût  et  avec  des  matériaux  de  haute  qualité.  Elle  comprend  3

grandes  chambres,  toutes  avec  vue  et  une  grande  terrasse.  Elle

dispose d’un coin salon pour profiter de la beauté de la baie.La villa se

compose  d’une  cour  privée  qui  mène  à  un  hall  d’entrée  donnant

directement sur une grande salle de réception avec de hauts plafonds

et deux magnifiques balcons offrant une vue ...

Recently  renovated  villa  on  3  levels  with  a  closed  garage  located  in  Cap  d’ail,  2

steps from Monaco. This villa enjoys natural light with a beautiful view of the bay of

Fontvieille - Cap-d'ail, and has been renovated with taste and high-quality materials.

It  includes  3 large bedrooms,  all  with  views and a  large terrace – lounge area  to

enjoy the beauty of the bay. Very rare on the market.The villa consists of a private

courtyard that leads into an entrance hall leading directly into a large reception room

with  high  ceilings  and  two  magnificent  balconies  offering  stunning  views  of  the

beach ...

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO
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